

LOCAL | Política

El PSOE de Priego solicita una respuesta inmediata de la Junta ante la situación del servicio de pediatría

Según los socialistas, la situación de la sanidad, después de dos años de gobierno del PP en la Junta, "es insostenible"

Redacción

Martes 27 de abril de 2021 - 18:04



El grupo municipal socialista y la agrupación local del PSOE de Priego exigen a la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía que dote de forma urgente las plazas de pediatría vacantes en el Centro de Salud.

En un comunicado, el PSOE hace constar que esta situación de saturación que lleva produciéndose meses en el Centro de Salud de Priego, “se ha visto agravada en las últimas semanas, ya que hay que esperar más de una semana para que puedan dar una cita con el pediatra, un hecho que no se había vivido en

Priego y que desde que gobierna la Junta de Andalucía del Partido Popular se ha convertido en algo habitual”.

En este sentido, el PSOE recuerda que el PP, “hizo del ataque a la sanidad pública una constante, prometiendo mejoras inmediatas si gobernaban la Junta, mejoras que no es que no hayan llegado en dos años, es que la situación ha ido a mucho peor hasta ser insostenible”.

Igualmente, el PSOE muestra su apoyo a la recogida de firmas ciudadana que se está llevando a cabo y cuantas acciones de reivindicación y protesta sean necesarias, puntualizando que, “es responsabilidad de la Junta de Andalucía y de los partidos que la gobiernan dar una respuesta rápida”.

El comunicado continúa indicando que la alcaldesa de Priego, “debería plantarse ante sus compañeros de gobierno en la Junta por el ninguneo al que están sometiendo a los vecinos de Priego hasta que den una solución al problema sanitario existente”, concluyendo afirmando que un pueblo, “no se gobierna desde Facebook”.